
    

NICO PAUL 
BEWERBUNG ALS BEISITZER 

Ü B E R  M I C H 
Ich bin 1977 im Norden von Erfurt geboren. Am Roten Berg, 

noch bevor die Neubausiedlung angelegt wurde. 

Daher ist es nicht verwunderlich das ich tief mit der Stadt 

verwurzelt bin. Es war für ein Kind des Roten Berges 

selbstverständlich eine Dauerkarte im Zoo zu besitzen oder 

beim Spielen auf der Wiese einem Elefanten über den Weg 

zu laufen, sowie eine lange Beteiligung an der Zooschule, 

die damals noch außerhalb des Geländes angesiedelt war. 

 

Ich habe so über Jahrzehnte die Entwicklung und die 

Veränderung sowie das Wachstum dieser Stadt miterlebt. 

Dadurch bin ich vertraut mit den Problemen und 

Besonderheiten in den verschiedenen Stadtteilen - ich 

identifiziere mich mit Erfurt. 

In all den Jahren habe ich im Rieth, der Salinenstraße, am 

Drosselberg, in der Mühlhäuserstraße und seit über 10 Jahren 

in der Krämpfervorstadt gelebt. Somit habe ich viele 

Einblicke in verschiedene Stadtteile gehabt. 

 

Bereits als Jugendlicher habe ich mich in die Jugendhilfe 

der Stadt Erfurt eingebracht durch meine Mitgliedschaft im 

AJZ (1996-2006 im Vorstand) – die bis heute fortbesteht.  

Durch die Zusammenarbeit mit der Fraktion seit 2 Jahren 

wurde ich in den Jugendhilfeausschuss entsandt als 

stimmberechtigtes Mitglied – so kann ich noch heute 

meinen Beitrag zur Jugendhilfe leisten und Ideen einbringen. 

 

Die Mitgliedschaft in der Schotte hat sogar dazu geführt, 

dass meine Tochter lange dort aktiv war und ich auch hier 

immer Einblick in die Arbeit hatte. 

Ebenfalls durch meine Tochter bin ich seit 11 Jahren dem 

Radio F.R.E.I. verbunden da sie hier erst in der Kinder- und 

Jugendredaktion tätig war und ab September 

Bundesfreiwilligendienst dort ableistet. 

 

Bevor ich vor 2 Jahren als persönlicher Mitarbeiter bei Astrid 

Rothe-Beinlich angefangen habe, arbeitete ich 26 Jahre in 

verschiedenen Pflegeeinrichtungen in Erfurt, die letzten 6 

Jahre als Dauernachtwache. Dadurch bin ich bestens mit 

der Pflegekrise vertraut, letztendlich führte dies dazu das ich 

neue Wege suchte, um die Arbeitsbedingungen zu 

verbessern. Im Jahre 2001-2002 startete ich eine Petition, um 
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die Einführung des bundesdeutschen Pflegegesetzes in 

Thüringen zu verzögern, da eine sofortige Umsetzung in 

meiner Firma dazu geführt hätte das 60 Auszubildende ihren 

Ausbildungsplatz verloren hätten. Dies war erfolgreich, leider 

wurden auf Grund der gesetzlichen Anpassungen danach 

nur noch wenige Auszubildende pro Lehrjahr eingestellt. (zu 

meiner Zeit ca. 20 pro Lehrjahr heute noch 2!) Ich war immer 

politisch interessiert und nach Möglichkeit aktiv, leider 

haben 3 Schichten und wenig freie Wochenenden vieles 

verhindert. Jetzt kann ich aber kleinen Anteil kann ich nun 

dazu beitragen, indem ich Astrid als sachkundiger Bürger im 

Soziausschuss zur Seite stehe. 

 

Heute arbeite ich als persönlicher Mitarbeiter von Astrid 

Rothe-Beinlich, bin die letzten 2,5 Jahre Beisitzer im Vorstand 

und Geschäftsführer des Kreisverbandes. Ich vertrete uns im 

Jugendhilfeausschuss und im Sozialausschuss.  

 

Vielen dürfte ich aufgefallen sein, da ich meist schwarz 

gekleidet bin, irgendwo Motörhead draufsteht und häufig 

ein kleiner Yorkshire Terrier Namens Fritz mich begleitet. Ich 

bin sehr viel unterwegs in Schulen, Kindergärten, 

Jugendhäusern und in der Klubszene. Es ist mir ein Anliegen 

hier eine breite Vernetzung zu schaffen und uns Grüne als 

die Ansprechpartner zu etablieren. Regelmäßige Treffen mit 

dem Stadtjugendring und Vertretern anderer Fraktionen 

gehören natürlich dazu. 

 

Zu meinen bisherigen Arbeiten gehört die 

Mitgliederverwaltung und die Organisation vieler 

Veranstaltungen, Infostände und Podiumsdiskussionen. Viele 

kennen mich von Wahlkampfveranstaltungen und während 

Mitgliederveranstaltungen. Ich finde immer eine Lösung und 

zeige aktiv was möglich ist. Für gute Bilder und Presse sorge 

ich sehr gerne. Fast alle Sitzungen unserer Stadt- und 

Landtagsfraktion habe ich besucht und meine Ideen, 

Gedanken und Vorschläge eingebracht. 

 

Deshalb möchte ich gerne wieder Beisitzer werden, damit 

ich diese Arbeit und Politik weiter vorantreiben kann und 

unsere Positionen und meine Ideen für Erfurt einbringen 

kann. (Sanierung der Schulen, Kindergärten, Jugendhäuser, 

Unterstützung der Kulturszene) 

 

Ich denke es braucht einen guten politisch motivierten 

vorstand der regelmäßig im Austausch mit der 

Stadtratsfraktion, dem Landesvorstand und der 

Landtagsfraktion steht, um wirksam und effektiv grüne Politik 

zu betreiben. 



ERFAHRUNG 
1984-1996 

Abitur am Heinrich Hertz Gymnasium mit Doreen am Roten 

Berg 

1996-1997 

Zivildienst im St. Elisabeth Heim 

 

1998-1999 

Pflegehelfer im Senioren- und Pflegeheim am Roten Berg 

 

2000-2003 

Ausbildung zum examinierten Altenpfleger im Pflegeheim 

am Wiesenhügel 

 

2003-2011 

Altenpfleger, Wohnbereichsleiter, Praxisanleiter in 

verschiedenen Pflegeeinrichtungen und Pflegediensten 

 

2012-2019 

Dauernachtwache im K&S neben der neuen Oper 

 

Seit 2020 

Persönlicher Mitarbeiter von Astrid Rothe-Beinlich 

Geschäftsführer Bündnis 90 / Die Grünen KV Erfurt 

 

Seit 2019 Beisitzer im Vorstand /Mitgliederbeauftragter 

Seit 2020 sachkundiger Bürger im SAG 

Seit 2020 Mitglied im Jugendhilfeausschuss 

 













 

 

 

 

 

 


